

Kuamang Kuning Tidak Goyah, 80 Persen Kemenangan Untuk 01 Dedy-Dayat

Mustika Rahmawati - BUNGO.HALUANINDONESIA.COM

Nov 23, 2024 - 16:54



MUARA BUNGO - Ketua tim pemenangan H Dedy Putra dan Ustadz Dayat, Mbah Sudibyo menanggapi video yang beredar, tentang pengalihan dukungan M Latif Cs dari 01 ke 02, Jum'at 22 November 2024.

Menurut mantan kepala desa pertama SPA ini, bahwa tim pemenang, tim keluarga, tim koalisi serta relawan dan tim sayap 01 Dedy-Dayat se Kuamang Kuning tetap solid memenangkan Dedy-Dayat.

Menurutnya, pernyataan Latif Cs hanya pribadi saja, tidak satupun tim pemenang maupun kordes Dedy-Dayat yang berada di antara warga yang berdiri bersama Latif saat deklarasi.

"Latif itu memang dulunya tim kita, tapi sudah dari satu bulan yang lalu sudah di keluarkan, jadi tidak benar kalau dia bawa-bawa nama tim atau kordes dari sepuluh dusun tersebut, yang dikumpulkannya itu tim 02," ungkap Mbah Dibyo.

Dirinya juga menegaskan. Tim pemenang maupun relawan dan sayap Paslon 01 di Kuamang masih utuh, dan bahkan terus bertambah setiap harinya. Menurutnya, masyarakat Kuamang Kuning sudah sangat mengerti dan faham siapa yang harus di pilih sebagai pemimpin Bungo kedepan.

"Kuamang Kuning tetap solid bersama bolone dewe, kemenangan 01 harga mati dan sudah menjadi tekad masyarakat Kuamang Kuning. InsyaAllah Dedy-Dayat akan mendapatkan 80 persen dukungan masyarakat Kuamang Kuning," terangnya.

Salah satu tokoh Kuamang Kuning, Mantan Anggota DPRD Bungo Winnarno menegaskan. Masyarakat Kuamang Kuning saat ini marah dan kecewa dengan tindakan Latif serta segelintir orang yang mengatasnamakan tim Dedy-Dayat. Tindakan latif makin membuat masyarakat Kuamang Kuning makin solid untuk mengantarkan putra terbaik Kuamang Kuning sebagai pemimpin Bungo kedepan.

"Berbagai macam upaya yang dilakukan sebelah, intimidasi dan manipulasi informasi mereka lakukan. Kami Kuamang Kuning tidak bodoh dan tidak ingin tertipu kembali. Kita tidak akan pernah goyah untuk mendukung Dedy-Dayat," tegas Winnarno.